

Hospitalizados solo nueve lesionados del accidente de tránsito en el centro de Cuba



La Habana, 5 abr (RHC) Solo nueve de los 28 lesionados del reciente accidente en el centro de Cuba permanecían ingresados en el hospital general Camilo Cienfuegos de la provincia de Sancti Spiritus, confirmaron autoridades sanitarias.

En el accidente ocurrido el pasado sábado en la Carretera Central, cerca del poblado de Jatibonico, estuvieron involucrados un ómnibus que transportaba turistas y un camión de la corporación CIMEX.

Como consecuencia de la colisión entre ambos vehículos falleció el chofer del ómnibus y un turista austríaco.

El ómnibus trasladaba a 27 turistas alemanes y austriacos desde Santiago de Cuba con destino a Trinidad, en tanto el camión, se dirigía de La Habana a Camagüey.

Aún están hospitalizados en el mayor centro asistencial de salud de la central provincia tres pacientes graves, incluido uno en estado crítico.

Varios de los extranjeros expresaron a medios nacionales de prensa su agradecimiento por la inmediatez con que el personal médico y pobladores del sitio, donde tuvo lugar el hecho, los atendieron, e igualmente destacaron la preocupación de las autoridades políticas y gubernamentales de Sancti Spíritus.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89464-hospitalizados-solo-nueve-lesionados-del-accidente-de-transito-en-el-centro-de-cuba>



Radio Habana Cuba